

Информация об исполнителе

Открытое акционерное общество «Гостиница «Сибирь»
ОАО «Гостиница «Сибирь»
Юридический и почтовый адрес: 644024 г.Омск, ул.Ленина, 22
ИНН\КПП: 55 040 11 650\55 040 10 01
ОГРН 102 550 097 1968
Телефон +7 (3812) 31-15-51

ЗАЯВЛЕНИЕ ОБ ОТКАЗЕ ОТ ОТВЕТСТВЕННОСТИ

Обращаем Ваше внимание, что Общество с ограниченной ответственностью открытое акционерное общество «Гостиница «Сибирь» (ОГРН 102 550 097 1968) не является владельцем сайта accor.ru. Правообладателем товарного знака ИБИС (IBIS) и владельцем доменных имен, содержащих товарный знак ИБИС (IBIS), и товарный знак АККОР (ACCOR) – accor.ru - является французская компания «Аккор С.А.» (Правообладатель). Вся информация, размещенная на данном сайте, может быть опубликована, изменена или удалена только Правообладателем или ООО «Рашэн Мэнэджмент Хотэл Кампани».

Information of the service provider

Joint-Stock Company Gostinitsa Sibir
JSC Gostinitsa Sibir
Legal and post address: 22 Lenina street Omsk 644024
INN\KPP: 55 040 11 650\55 040 10 01
OGRN 102 550 097 1968
Phone: +7 (3812) 31-15-51

DISCLAIMER

Please note that the Joint-Stock Company Gostinitsa Sibir (OGRN 102 550 097 1968) is not the owner of the web sites accor.ru. The holder of the IBIS (ИБИС) trademark and the owner of the domain names containing the IBIS (ИБИС) trademark and the ACCOR (АККОР) trademark – accor.ru, is the French company Accor S.A. (the Trademark Holder). All information at these web-sites may be published, amended or deleted only by the Trademark Holder or Russian Management Hotel Company LLC.